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Я- Дизайнер одежды, художник, педагог. Специализируюсь на 
изделиях трансформерах, крою без лекал изделия прямо на ткани, но 
могу по запросу строить лекала любого стиля. Расписываю ткань, 
изделия, преподаю дизайн одежды. 

Самой большой гордостью в моей жизни является умение не 
сдаваться и стоять до конца, как бы не было трудно. Конечно, можно 
сказать, что дети являются гордостью, можно назвать все регалии и 
достижения, звания, благодарности от госструктур, но именно девиз 
«не отступать и не сдаваться» провел меня через жизненные 
трудности. А еще песенка рулате-рула, которая в целом призывает не 
унывать, не сдаваться и делать дальше, философски относиться  к 
переменам.

Переломных моментов в жизни было предостаточно. Из последних 
ярким пожалуй стал развод с мужем, за которого выходила по любви, 
юная в 18 лет… а в какой-то момент поняла, что больше так сохранять 
семью невозможно, собрала детей и ушла,  не к кому-то, а просто 
строить самостоятельно дальше жизнь. Собирала по частям грани 
личности, устраивала жизнь детей, много работала, посмотрела по-
новому на все взаимоотношения. Не терплю вранья ни в каких 
областях.

Три книги, которые я бы посоветовала прочитать каждому это Библия, 
Этика Нового времени Анны Петровны Сергеевой и элементарный 
учебник физики Г. С. Лансберга.

Самый сильный страх скорее всего не справится, не сделать 
достаточно, не успеть за жизнь создать что-то стоящее. Не реализовать 
потенциал, не сделать на должном уровне. И это страх не про 
перфекционизм, так как все мы неидеальны, чаще всего нужно просто 
сделать как можешь, как умеешь. Это «страх» про ответственность 
перед Богом за Дар жизни, возможности, способности. На ближайший 
год в планах продолжить реализацию проекта по дизайну одежды с 
детьми с синдромом, реализовать несколько коллекций одежды, 
мечта конечно чтобы изделия попали на известные европейские 
показы. Но еще большее счастье, когда их носят люди и радуются, 
хочется чтобы их стало больше. Есть еще несколько планов, но они 
пока останутся в тайне. Самым ярким и полезным считаю достоинство 
прощать. Искренне, не когда ты такой сыграл в Царя и простил 
великодушно, а когда ты понимаешь и видишь причинно-
следственную связь, признаешь мудрость жизни, в которой ничего нет 
случайного. Когда прощая, ты видишь ту червоточинку у себя в первую 
очередь, которая спровоцировала, понимаешь урок жизни, видишь 
шанс измениться самому в ситуации, благодаришь. 

Хочу ли я что-то поменять в жизни? И да и нет. В юности хотелось 
изменить мир, чтобы не было самых страшных в нем вещей… А теперь 
вижу, зачем все это. Единственное, что мы можем поменять, вернее 
трансформировать – это пронести свою жизнь достойно. Не соврать, 
как бы легче это не казалось, не предать в первую очередь самого 
себя, не поставить материальное выше Духовного. Тогда ты 
становишься сам ориентиром для других. Простой пример из жизни. 
Когда училась в художественном училище, на втором курсе пришли 
девушки после академа, второгодницы. Отношения с ними были 
специфические. Сами они были из так называемой «золотой 
молодежи». И так получилось, что убирая аудиторию, я нашла их 
записки, где они очень не лестно о всех отзывались. И высказала им 
мнение по этому вопросу. Они не нашли ничего лучше, как вызвать 
меня на задний двор после занятий. Какого же было их удивление, что 
я пришла одна. В ходе беседы подошли девчонки и ребята, конечно, 
все стало явным, и их отношение и истинные мотивы. Они хотели меня 
побить, но не решились даже тронуть пальцем. Только бросили, уходя, 
фразу: «лучше шей свои платья». Это я к тому, что первым быть 
труднее всего, сделать первый шаг, сказать, даже принять решение, 
что с этим всем делать. 

МАРГАРИТА МЯСНИКОВА
ИСКУССТВО – ЭТО МОЯ ЖИЗНЬ!



Фотограф Александр Алалыкин
- профессиональный фотограф, 

преподаватель. Член Российского 
Фотосоюза, член союза художников 
Народного Искусства. Академик 
итальянской академии квантового 
искусства MAQ.
https://vk.com/fotografic

Я - счастливый человек. 
Естественно, когда что-
то случается, я могу об 
этом забыть. На пару 
тройку часов, потом 
сделать вывод и стать 
еще счастливее. 

Возникало ли у меня 
желание начать все с 
чистого листа? Да, 
много раз. Однажды, я 
даже выбросила все 
свои платья, все 
картины, эскизы… Как 
же я удивилась, когда за 
минут 15 их все забрали 
люди себе. 

Создавать искусство –
это моя жизнь!



Софья     Дегтерева



Меня зовут Софья Дегтерева

Считаю, что раскрыла код вечной 

молодости и красоты - это системный 

подход к себе, а именно осознанная 

работа со своим телом, с питанием и с 

психикой.

Расскажите о своей основной 

деятельности.

Сложно ответить узко на этот вопрос, 

потому что я многогранная личность. 

Но основной моей сферой 

деятельности является психология - я 

провожу трансформационные сессии, 

тренинги и нетворкинги. Из этого 

выросла моя школа тренингов и 

сообщество экспертов, для которых я 

организовала форум в Удмуртии.

Как Вам удаётся совмещать работу и 

Мир Fashion?

Мир Fashion для меня - это детская 

мечта, которая осуществилась! Это то, 

в чем я нахожу вдохновение и радость, 

то, что наполняет меня потрясающими 

эмоциями.

Какие у вас ещё увлечения?

Моя жизнь - мое сплошное увлечение. 

Я увлеченная своей жизнью женщина!

Поделитесь вашими ближайшими 

планами?

Мечтаю много путешествовать и 

масштабировать свое сообщество для 

экспертов, проводить 

трансформационные мероприятия на 

большую аудиторию.

Что пожелаете нашим читателям?

Желаю всем читателям стать самым 

главным участником своей же жизни!!! 

Влюбиться в себя на всю голову и в 

этом состоянии прожить свою 

увлекательную жизнь!!



Национальный Директор по России 

Международного конкурса красоты 

Лилия Манаева и ее участницы 

вернулись из Соединённых Штатов 

Америки с победой!

На Международном конкурсе красоты 

«Ms. World International», который 

прошел в США, две россиянки -

Анастасия Тизова и Анастасия 

Машкина одержали победу.

В прошлом году девушки приняли 

участие во Всероссийском конкурсе 

«Queen Beauty» в Москве и получили 

возможность представлять Россию уже 

на международном уровне.

На конкурс в Майами они отправились 

вместе со своим представителем 

Лилией Манаевой. Лилия является 

основателем и организатором 

Всероссийского конкурса красоты 

«Queen Beauty», а так же Национальным 

директором Международного конкурса 

красоты «Ms. World International».

В конкурсе участвовали девушки из 57 

стран, среди них были 

представительницы из Японии, США, 

Великобритании, Франции, Польши, 

Индии, Бельгии, Молдавии и других 

стран.

Конкурсные дни участниц были 

расписаны рекламными проектами, 

интервью, участием фотосессий для 

брендов и СМИ.

Коронация финалисток прошла в 

Большом Театре в центре Майями.

Наши девушки Анастасия Тизова и 

Анастасия Машкина вошли в пятёрку 

главных победительниц и удостоились 

почетных титулов:

Анастасия Тизова - Miss World

International 2023

Анастасия Машкина - Ms Model World

International 2023

Лилию Манаеву наградили титулом 

«Международный директор года».

Ms. World International





Писарева Юлия 



Писарева Юлия - участвовала в конкурсах красоты и получила 
номинациию
TOP MODEL WRB SAMARA 2023,

MISSIS BEAUTY SAMARA 2020

Мои фотографии можно увидеть в различных глянцевых 
журналах, я всегда с удовольствием участвую в проектах.

С 14 лет я являюсь волонтером участницей проекта: «Взгляд 

победы» (участники и инвалиды ВОВ, труженики тыла, дети 

войны, узники, жители блокадного Ленинграда, военнослужащие 
действующей армии). «Не вся работа должна быть
«за деньги»!

Это лично мое убеждение.

Так же более трех лет в своей жизни практикую медитации и 

аффирмации - эксперт в области аффирмации и душевного 
равновесия.

В данный момент продолжаю изучать медитацию и чакры.

Что или кто является самой большой гордостью в вашей жизни?

Единственное кем я горжусь в своей жизни это моя мама я 
безгранично ее люблю

Расскажите о переломном, судьбоносном моменте.

В 2021 году в июле ушел из жизни мой папа, после похорон через 
несколько дней мой родной брат попал в реанимацию и больше 

10 дней он не выходил из комы, в тот момент моя жизнь 
перевернулась на ДО и ПОСЛЕ.

И как бы банально не звучала фраза, но ничего в мире нет 
ценнее чем родные и близкие люди рядом.

Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать каждому человеку?

Однозначно к почтению:

Серафима Роуза "Душа после смерти" советую к прочтению 
всем независимо от вероисповедания.

Расскажите о планах на ближайшее будущее.

Планы грандиозные на данный момент готовлю проект под 
названием:
«ЖЕНЩИНА НОВОГО ВРЕМЕНИ»

Этот проект будет для женщин которые сейчас думают о 
том что нужно что -то менять, а что менять и что делать не 
понятно…

Я основываюсь на том что пресловутая мотивация не 
срабатывает, или срабатывает но на очень короткое время.

что бы что то начать менять нужно научится проживать 
счастливые моменты и идти в новое поле.

Какое свое достоинство вы считаете наиболее ярким и 
полезным?

Во мне не иссекаемое количество энергии, и если раньше 
я думала что это ненормально. То сейчас я научилась 

равномерно распределять время на все свои идеи и я 

действительно считаю это своим достоинством так 
как у меня получается одновременно заниматься 

разными проектами и при этом делать их очень 
хорошо.

Самый мой сумасшедший проект этого года- я засадила 

50 гектаров земли пшеницей без хлеба в этом году 
точно не останемся

Хотите ли вы поменять что-либо в своей жизни?

Что то глобально менять в своей жизни я не хочу.

Можно ли с уверенностью сказать, что вы — счастливый 
человек?

Сейчас я нахожусь в том самом ресурсном состоянии 
про которое модно говорить )

Я получаю удовольствие от всего того что сейчас 
происходит в моей жизни!

Возникало ли у вас желание начать все с чистого листа?

Если я скажу вам что вернуться назад я прожила все 
так же, поверите?

Я жила и живу от сердца! И все что происходило в моей 
жизни делала ее только лучше даже какие то 

неприятные моменты делали меня сильнее и мудрее, я 

уже тогда знала что буду смеяться над ними через пару 
лет а на деле смеялась еще раньше)

Какой совет Вы могли бы дать читателям нашего журнала?
Подумайте об этом.

Вам около 100 лет.

Вы лежите в кровати
К вам подходят ваши дети и задают вопрос:

«Какая была твоя жизнь?»

В эту секунду пролетает вся ваша жизнь!
Ваше детство, дни рождения,

Ваша свадьба, рождение детей.. первые шаги и слова 
малышей..

А потом на смену приходит то что вы могли бы 
сделать!

Напишите себе письмо!

И пусть там будут все события, достижения целей, 

исполнения желаний! Пусть там будет то, что 
приятно будет вспомнить в глубокой взрослости!
Вам почти 100 лет! Вы с ума сойти какой старик

Ни в чем себе не отказывайте!

Пусть ваша жизнь раскрасится фантастическими 
красками!

Как раньше уже не будет.

Никогда!
Все только начинается



Светлана Мамаева 



Светлана Мамаева Руководитель отдела продаж 
компании «Космос Строй», г. Ижевск 

Наша компания более 15 лет занимается 
строительством загородных домов на собственных 
земельных участках, приближенных к городским 
условиям с развитой инфраструктурой. За это 
время мы сдали более 100 тыс. квадратных метров 
жилья. Наша команда строит дома, которые будут 
радовать своих владельцев не только сегодня, но и 
долгие годы вперед! Мы уверены, что дом — это 
не просто кров, под который можно укрыться 
спрятаться от жизненных трудностей, это место, 
где царят у ют, любовь и гармония. Поэтому мы 
подходим к проектированию и строительству 
домов с особым вниманием к деталям, используя 
только лучшие материалы и технологии.
Что или кто является самой большой гордостью в 
вашей жизни?
Самой большой гордостью в моей жизни являются 
мои дети и мое дело. Мои дети Виталина, Кирилл  
и Никита каждый день дают повод для гордости, 
благодаря своим стремлением и достижениям. 
Мое дело — помогать людям строить дома своей 
мечты, который станет настоящим убежищем для 
всей семьи и привнесет в их жизнь незабываемые 
моменты счастья и радости.
Расскажите о переломном, судьбоносном 
моменте.
Две встречи. Первая директором агентства 
недвижимости «Римский квадрат» Сергеем 
Егоровым. После нее я из науки я ушла в 
недвижимость. 
Вторая встреча с директором компании «Космос 
Строй» Корякиным Александром. На тот момент я 
продавала квартиры. После поменяла вид 
деятельности – начала продавать дома. 
Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать 
каждому человеку?
- Роберт Кийосаки «Богатый Папа, Бедный Папа»
- Михаил Булгаков «Мастер и Маргарита»
- Маргарет Митчелл «Унесенные ветром»

Расскажите о своем самом сильном страхе.
Я очень боюсь высоты. Но, несмотря на это, 
однажды я решила бросить себе вызов! Мне было 
очень страшно, я все-таки прыгнула с парашютом с 
высоты 4000 м. Расскажите о планах на ближайшее 
будущее.
Все мои планы в основном связаны с бизнесом. В 
первую очередь, мы планируем масштабироваться -
запустить франшизу компании «Космос Строй» -
открыть филиалы компании «Космос Строй» в 
городах Удмуртии: Воткинск, Можга, Сарапул -
построить собственный коттеджный поселок 
Какое свое достоинство вы считаете наиболее 
ярким и полезным? 
Уверенность в себе, амбициозность, 
ответственность, трудолюбие 
Хотите ли вы поменять что-либо в вашей жизни?
Нет! Мне все нравится! 
Можно ли с уверенностью сказать, что вы —
счастливый человек? 
Конечно! У меня есть любимая семья и любимое 
дело. Что еще для счастья надо! 
Возникало ли у вас желание начать все с чистого 
листа? 
Если только в молодые годы, до того момента, как я 
выбрала свое направление в профессии. Сейчас я 
четко понимаю, что я на правильном пути. Моя 
миссия — дарить людям счастье, помогать им 
создавать семейный уют, укреплять семьи. Я горжусь 
и горю своим делом! 



Вера Валеева



Расскажите о себе и своей деятельности.
Валеева Вера, креативный психолог, инструктор 
НейроГрафики 2023, основатель первого в 
Удмуртии клуба НейроГрафики, создатель 
уникальных офлайн курсов по нейрографике
«ПроДеньги» и «НейроБогиня». Все участники 
моих курсов достигают своих целей легко и 
даже больше. 
Что или кто является самой большой 
гордостью в вашей жизни?
На первом месте это моя семья, моя опора, 
поддержка, фундамент. Мы с мужем вместе 19 
лет, у нас 2е детей, дочь 14 лет и сын 7 лет. 
Также горжусь своим, созданным продуктом, 
курсами по нейрографике,  благодаря которым, 
люди меняют свою жизнь к лучшему, достигают 
своих самых смелых целей. 3. Расскажите о 
переломном, судьбоносном моменте. 
Появление в моей жизни НейроГрафики. До 
этого момента было 6 лет поиска себя, своего 
пути, своего развития, были мечты но все как то 
не складывалось. Пока я проходила обучение в 
институте психологии и творчества у самого 
автора метода Павла Пискарева, моя жизнь 
перешла на новый уровень, я нашла ту самую 
самость, своё предназначение и смогла его 
реализовать и утвердиться в нем. За 6 месяцев 
практики в нейрографике, сбывается моя 
давняя мечта к которой я шла 8 лет. Сейчас у 
меня свой клуб психологии и творчества, где я 
полноценно раскрываю все свои таланты, 
также провожу свои авторские мастер классы 
по НейроГрафике. Можно смело сказать: мой 
путь к успеху лежит через Нейрографику! Я 
создаю сама свою реальность бытия! 
Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать 
каждому человеку?
Джо Диспенза «сила подсознания или как 
изменить жизнь за 4 недели». 
Ульям Янг «Хижина разговор с богом»
Конкордия Антарова «Две жизни»
Расскажите о своем самом сильном страхе.
Страхи есть в каждом человеке и это 
нормально! Я- не исключение, но у меня есть 
Нейрографика. Этот метод помогает отлично  
справляться со всеми страхами, тревожностью, 
неуверенностью, создавая новые нейронные 
связи. 
Расскажите о планах на ближайшее будущее.
В планах записать свои уникальные курсы по 
Нейрографике «ПроДеньги» и «НейроБогиня» и 
представить их в онлайн формате. Проводить 
свои авторские МК по Нейрографике в формате 
тимбилдинга в крупных фирмах и корпорациях 
России. 
Какое свое достоинство вы считаете наиболее 
ярким и полезным?
Я = Энергия это то, зачем ко мне приходят 
люди. Умею управлять своей энергией, 
принимать, аккумулировать, отдавать, 
заряжать людей этой энергией. 
Моя миссия: Я зажигаю людей своей энергией, 
своим внутренним огнем к действию через 
креативное творчество.
Хотите ли вы поменять что-либо в вашей 

жизни?
Нет, я проживаю свой путь и он для меня ценен 
в каждом мгновении.
Можно ли с уверенностью сказать, что вы —
счастливый человек?
Однозначно ДА!!! Я счастливая женщина! 
Возникало ли у вас желание начать все с 
чистого листа? 
Скорее нет, потому что если бы у меня 
возникло такое желание, то я бы это сделала. 



Анастасия Машкина



Машкина Анастасия (@nastasr)

Расскажите о себе и своей деятельности?

Меня зовут Анастасия, многим я знакома как Ася 

(меня так звали в детстве), мне 36 лет, я родом из 

города Тольятти, Самарской области, замужем, 

воспитываю двух замечательных дочек, более 10 

лет я отработала в сфере Клининга на руководящей 

должности, на объектах крупного Банка, но в апреле 

2023 года пришло понимание, что это не мои 

горизонты и пришло время что-то менять. Сейчас я 

нахожусь на этапе активного поиска себя. Все свое 

время я посвящаю моей семье, мужу, детям, дому, 

ну и себе конечно любимой!

Когда начался ваш путь как участницы конкурса 

красоты?

Мой путь начался в 2022 году, когда я решила 

принять участие в региональном конкурсе красоты 

«Queen Beauty» в Самаре, это был мой первый 

опыт, незабываемые эмоции, восторг, вернулась 

оттуда с короной 2-я вице Queen Beauty 2022👑 и 

тогда, конечно, я решила не останавливаться на 

этом и идти дальше!

Расскажите о том, как вы попали на 

Международный конкурс красоты?

Я увидела афишу о кастинге у Лилии Манаевой на 

странице и сразу написала - «Лилия, это моя 

мечта!» Мой муж меня поддержал и сказал -

«Езжай, пусть осуществится!» Потом так быстро все 

закрутилось, поездка в Сербию за визой, месяцы 

подготовки, создания нарядов, согласно регламента 

конкурса, покупка билетов, сбор чемоданов и вот я 

на конкурсе в Майами. Честно, полное осознание 

где я была и что вообще произошло пришло ко мне 

только когда я вернулась домой) Спасибо Лилии 

Манаевой, национальному директору «MS WORLD 

INTERNATIONAL», что поверила в меня, дала такую 

возможность поучаствовать в мировом конкурсе, 

побывать в Америке! Я счастлива!

Что больше всего запомнилось на 

международном конкурсе?

Масштаб, локация, количество красивых девушек из 

разных уголков мира, все такие разные, но движет 

всеми один интерес, одна идея! Туда попадаешь как 

в другой мир, мир красоты, блесток, страз, перьев, 

пайеток...

Какие качества вам помогли одержать победу? 

Уверенность в себе, безумное желание, вера в 

себя, поддержка родных, близких, друзей! Она 

чувствовалась даже на расстоянии!

Какие рекомендации вы можете дать девушкам, 

желающим принять участие в конкурсе красоты?

Если откликается - прочь сомнения, обязательно 

участвовать! Действуйте! Лучше один раз 

попробовать, чем потом пожалеть! Вас ждут 

незабываемые эмоции, новые знакомства, моменты 

счастья, радости, смеха, это прям обещаю!

Какие у вас ощущения? Каково это быть 

королевой?

Публичная известность, я никогда с ней не 

сталкивалась ранее, ну а теперь ощутила в полной 

мере, я могу идти в магазинах, на улицах и меня 

узнают, поздравляют, просят рассказать еще что-

нибудь, показать корону. Это прикольные 

ощущения, однозначно!

Можно ли с уверенностью сказать, что вы —

счастливый человек?

Однозначно, ДА! У меня есть всё - о чем многие 

могут только мечтают, моя семья, дом, друзья, 

хорошие, искренние, добрые люди в моем 

окружении, это, кстати, большой показатель какой 

ты человек! Я благодарю Вселенную и Бога за все, 

что у меня есть, за мой путь! Я поистине счастливый 

человек!



Анастасия Тизова



Тизова Анастасия - юрист и экономист в сфере банкротства, 
член Ассоциации юристов России; региональный директор 

конкурса красоты «Queen Beauty» в г. Саратов.

Когда начался ваш путь как участницы конкурса красоты?

Мой путь начался, как раз таки, с участия в региональном 
конкурсе красоты «Queen Beauty» в г. Саратов, где я стала 
победительницей и уже спустя месяц я представляла свой 

родной регион на Всероссийском этапе отбора в г. Москва.

Расскажите о том, как вы попали на Международный конкурс 

красоты.
По приглашению Лилии Манаевой. В одном из телефонных 
разговоров мы как-то затронули тему участия в конкурсах 

красоты именно международного уровня. Но я тогда не 
восприняла эту информацию всерьез, поскольку считала 
получение американской визы, регистрацию в качестве 

участницы международного конкурса красоты и саму поездку в 
Майами чем-то фантастическим, нереальным.

Что больше всего запомнилось на международном конкурсе?
Наша сплоченность! Единство стиля, взглядов, мнения, 
поведения! В Америке нас прозвали «делегацией» из России. Мы 

очень эффектно появлялись на фото/видео съемках и все дни 
конкурса держались вместе и максимально старались помочь 
друг другу - макияж, прическа, одежда и пр. Это колоссальная 

поддержка, помощь в сборах и, конечно же, уверенность в себе!

Какие качества вам помогли одержать победу?

На мой взгляд, это уверенность в себе и женственность. Именно 
эти качества замечаются организаторами конкурса и членами 
жюри в первую очередь. А еще Ваша энергия! Она должна 

будоражить, обезоруживать и покорять окружающих даже через 
экран телефона)

Какие рекомендации вы можете дать девушкам, желающим 
принять участие в конкурсе красоты?
Смело идите на встречу своей мечте или не бойтесь пробовать 

что-то новое. Когда-то, моя мысль «попробую, главное же не 
победа, а само участие» привела меня к титулу «Мисс Мира».
И еще, милые леди и будущие участницы конкурса! Никакой 

вульгарности! Вы должны уметь вести себя достойно, 
сдержанно, но не высокомерно. Важна же ведь не только 
внешняя, но и внутренняя красота: Ваши походка, манеры 

поведения, речь и умение держаться в обществе- это первое, над 
чем стоит поработать уже на этапе подготовки к конкурсу.

Расскажите о своей самой запоминающейся истории из 
жизни.
Моя жизнь за последние 2 года - это и есть череда самых ярких и 

запоминающихся историй. Крайне сложно выделить что-то 
одно и, поэтому, мной было принято решение в самое 
ближайшее время дописать и выпустить автобиографическую 

книгу, где я очень откровенно поделюсь со своими читателями 
«магией создания своей новой жизни».

Ваши планы на ближайшее будущее.
В ближайшее время я планирую выйти на достойный уровень 
сотрудничества в сфере рекламы (сейчас все усилия брошены на 

развитие личного бренда). По основной работе планирую 
пройти повышение квалификации и запуск двух новых 
перспективных направлений. За счет личного бренда и 

узнаваемости, необходимо популяризировать себя как 
первоклассного юриста и создать полноценную команду 
помощников, чтобы делегировать им бОльшую часть 

полномочий. И тогда я свободно смогу заниматься тем, что мне 
будет приносить колоссальное удовольствие- организация 
конкурсов красоты «Queen Beauty» на региональном уровне.

Какое свое достоинство вы считаете наиболее ярким и 
полезным?

Целеустремленность! Я никогда не предам свои мечты и буду 
идти «напролом» ради их исполнения. И если я одержима 
реализацией какой-либо идеи, препятствовать и мешать мне -

крайне бесполезно.

Хотите ли вы поменять что-либо в вашей жизни?

Если бы я знала, что смогу достичь таких успехов в мире fashion-
и beauty- индустрии, я бы, наверное, начала этот путь гораздо 
раньше и, возможно, это направление стало бы основным видом 

моей деятельности. Мне, как юристу (человеку системы и 
порядка), очень не хватает творческой реализации.

Можно ли с уверенностью сказать, что вы — счастливый 
человек?
Безусловно! Я счастлива, что моя жизнь богата на эмоции, 

впечатления и дорогие сердцу воспоминания, которые 
заряжают меня и мотивируют на новые «свершения». Мне есть 
что рассказать близким и мне есть чем поделиться с 

окружающими- опыт, знания, рекомендации. И я рада, что не 
стою на месте и стараюсь постоянно развиваться и добиваться 
новых успехов! В тяжелый период жизни я не «замкнулась», а 

нашла в себе силы, чтобы начать жизнь с «нуля» и хотела бы 
воспользоваться возможностью и поблагодарить всех 
причастных за этот бесценный опыт!



Елена Артемова



Расскажите о себе и своей деятельности. 
Меня зовут Артемова Елена Геннадьевна. Юрист по 
гражданским делам с опытом работы более 15 лет 
(Семейные споры, Жилищные споры, Наследственные 
споры, Имущественные споры, Медицинские споры, 
Взыскание долгов, Договорное право и др.). Увлекаюсь 
разными видами спорта, люблю путешествовать, 
читать, узнавать и открывать что-то новое, в том числе 
в себе. 
Что или кто является самой большой гордостью в 
вашей жизни? Моя гордость — это моя семья, мои 
близкие и самые родные люди. Мы, как мушкетеры: 
«Один за всех и все за одного!»).
Расскажите о переломном, судьбоносном моменте. 
Был в моей жизни период, когда я захотела все 
поменять. Поменяла работу, прическу и понеслось! 
Откинула все страхи и, как итог- моя жизнь 
изменилась! Круг моих друзей тоже изменился, точнее 
сократился). Благодаря чему, я поняла, что друзей не 
бывает много, но, те, которые остались – они 
настоящие несмотря на то, что с некоторыми из них мы 
живем в разных городах и странах. И самое главное, я 
обрела то, о чем долго мечтала.
Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать 
каждому человеку? «Маленький принц» Антуан де 
Сент-Экзюпери, «Мастер и Маргарита» Михаил 
Булгаков, «Собачье сердце» Михаил Булгаков. Это те 
книги, которые воспринимаются по-разному, в 
зависимости от возраста, когда их читаешь. Когда я их 
читала в школе, мне данные произведения 
понравились, но, я их воспринимала, как фантастику, 
сказку. Когда я перечитала эти книги во взрослом 
возрасте, я поняла, насколько они глубокие и 
насколько точно описывают психологию и проблемы 
общества, отношения людей. Складывается ощущение, 
что эти книги написаны, глядя на наше современное 
общество и многие «крылатые фразы» из 
произведений актуальны сейчас, как никогда. 
Расскажите о своем самом сильном страхе. 
Самый сильный страх – это потеря близких. Это то, что 
невозможно вернуть, сколько бы денег у тебя не было!  
Расскажите о планах на ближайшее будущее. 
Я не люблю «громко» говорить о своих планах на 
будущее, но, они безусловно есть и грандиозные…хотя 
и могут меняться в зависимости от обстоятельств)). 
Какое свое достоинство вы считаете наиболее ярким 
и полезным? 
Я считаю своим достоинством, то, что я оптимистичный 
и жизнерадостный человек. Никогда не опускаю руки, 
иду к своей цели и не перестаю верить людям. 
Хотите ли вы поменять что-либо в вашей жизни? 
Когда хотела, я меняла. Сейчас я хочу продолжать 
двигаться дальше, развиваться, расти в разных 
направлениях. Я не жалею ни о своих ошибках, ни о 
возможностях, которые, как мне казалось раньше, я 
упустила. На самом деле все самое интересное еще 
впереди и всему свое время, я в этом убедилась). 
Главное двигаться вперед и не бояться!) Как говорил 
Фридрих Ницше: «Если вы решили действовать —
закройте двери для сомнений».
Можно ли с уверенностью сказать, что вы —
счастливый человек? 
Да, я счастлива! Счастье – оно на самом деле в мелочах 
и в банальных вещах, кто бы, что не говорил. 
Возникало ли у вас желание начать все с чистого 
листа? Нет! Было желание, что-то кардинально 
изменить, но, не начать жизнь с чистого листа). Иначе я 
не была бы здесь и той, которая есть сейчас. Я 
довольна каждым этапом своей жизни. Это мои уроки, 
моя история…



Иван Зайцев и Елена Пьянкова



Иван Зайцев и Елена Пьянкова, эксперты квантовой 
психологии, более 25 лет практики. Консультируем, ведем 
наставничество, обучающие курсы. Наши достижения —
успехи учеников. Мы помогаем раскрыть уникальность и 
веру в себя. Клиенты реализуют цели, становятся богаче и 
счастливее.
Например, 3 ученицы получили высшие награды на 
конкурсе «Миссис Удмуртия».
В работе с клиентами нам помогает жизненный опыт.  
Много побед и кардинальные переломные моменты: Иван 
отказался от карьеры инженера, ученого, преподавателя и 
в 45 лет, стал развивать природный дар целителя, обучился 
на психолога, коуча. 
Елена сменила профессию врача-онколога на психолога. 5 
лет назад начали работать вместе и  увлеклись квантовой 
психологией, которая позволила полностью изменить 
мышление и стиль работы. Результаты клиентов стали 
стабильнее и ярче.
Квантовая психология — об осознанной жизни. Яркие 
примеры осознанности можно найти в  художественных  
произведениях. Мы любим перечитывать «Мастер и 
Маргарита» М. Булгакова и  «Таис Афинская» И. 
Ефремова.
В наших программах: Бизнес реалити «Прорыв Х5» и 
«Квантовая распаковка» клиенты узнают о   нестандартных 
способах бизнес-мышления, ресурсном состоянии и  
выходе из кризисов.  
Отличие наших продуктов — научный подход, основанный 
на квантовой физике, психологии, нейрофизиологии.
Большая мечта — открыть школу «Жизнь без возраста».
Мы счастливы — раскрыли свое предназначение, 
творчески реализуемся в работе и в своих семьях.Много
планов, идей, останавливаться не собираемся, открыты для 
вас.



Лия Болотова



Лия Болотова, основатель Бюро бухгалтерских услуг, аудитор, общественный 
деятель. 

Бухгалтерия – это не скучно!
Если бы в школе мне сказали, что я буду бухгалтером, я бы рассмеялась этому 
человеку в лицо. Потому что, после прохождения профориентации, мне было 

выдано заключение, что я могу реализоваться почти в любой профессии. Но мне не 
стоит выбирать специальность бухгалтера и секретаря. И вуаля, не поступив в Вуз, я 
поступила в Профлицей №47 в г. Оренбурге на секретаря-машинистку. А позже, 

когда я проходила производственную практику, меня направили в помощники к 
главному бухгалтеру, и уже через несколько месяцев руководство предложило 
пройти бухгалтерские курсы и стать бухгалтером. Буквально менее чем через год, я 

уже стала главным бухгалтером. Страшно было невероятно, но я не могла никому 
показать своего отчаяния и неуверенности. Работала, училась, бралась абсолютно за 
любое задание, впитывала, как губка, знания у своего наставника. И это дало свои 

результаты. Когда я уволилась из этой компании, меня с удовольствием брали сразу 
в несколько организаций города, в дополнение ко всему, я стала уже подрабатывать 
на дому – вела бухгалтерию маленьких организаций. Конечно же, одним из толчков 

моей карьеры было то, что я стала главным бухгалтером одного из холдингов 
нашего города. В эту компанию я устроилась сразу после декрета. Здесь я получила 
все только то, о чем можно мечтать – уважение сотрудников и руководства, 

дружный коллектив, спокойную и размеренную работу. Надо отметить, что я всегда 
относилась к работе очень серьезно, старалась доводить начатое до конца, и я была 
правой рукой руководителя. Здесь я выросла как в профессиональном плане, так и в 

личном. Я действительно поняла, что могу руководить, а также могу взять 
ответственность не только за себя, но и за свой коллектив. Время шло, я 
забеременела. Подходило время декретного отпуска. И я четко осознавала, что 

доходов супруга в декрете нам не хватит на погашение ипотеки и кредита на 
машину. И я приняла одно из самых важных решений в своей жизни. 
Я решила открыть свою фирму, как только уйду в декретный отпуск. А так как я на 

тот момент лучшее, что я умела – это вести бухгалтерский учет, то и фирму я 
открыла бухгалтерскую. На тот момент эта ниша была мало представлена у нас в 
городе, а малый бизнес рос и развивался, компаний с каждым днем становилось все 

больше и больше. Но я не могла подойти к вопросу предоставления своих услуг 
легкомысленно. На тот момент я считала, что у меня недостаточно знаний, и я 
пошла учиться. Учиться на аудитора! Боже! Во что же я ввязалась, я даже не 

осознавала, что аудиторы сдают квалификационный экзамен в основном с третьего 
раза. Но я училась очень старательно, впрочем, как всегда, и пропустила занятия 
только два дня – в эти дни я рожала. И экзамен я сдала с первого раза. Счастью не 

было предела, ведь аудитор – это высшая каста бухгалтерской службы. 
Было ли страшно открыть свой бизнес? Да, конечно. А главный страх заключался в 
том, что я не смогу привлечь клиентов в свою компанию. И опять та моя черта, что 

я готова взяться абсолютно за любую работу, дала свои результаты. Уже через 
менее, чем через год у меня было клиентов столько, что я приняла взять еще одну 
помощницу, а потом еще одну и тут меня уже было не остановить. Фирма 

развивалась настолько стремительно, что я и не поняла в определенный момент, 
куда пропали мои страхи. Откуда пришли ко мне клиенты и кто они. Основной 
контингент – это друзья, друзья друзей, знакомые. В общем сарафан был запущен, и 

его уже не остановить по сей день. Позже конечно же было и объявление в газете 
«Из рук в руки», которое тоже привело немалое количество клиентов. Новый виток 
развития мое Бюро бухгалтерских услуг получил, когда я стала заниматься 

общественной деятельностью, выступать на публике перед предпринимателями, 
проводить бесплатные обучающие семинары. Предприниматели, видя мою 
экспертность, с большим удовольствием отдавали свою бухгалтерию на 

обслуживание в мою компанию. И про коллектив хочется сказать отдельно. Главное 
наше отличие – это дружелюбие, сплоченность и несмотря на огромную занятость, 
любой сотрудник всегда готов помочь другому, если что-то не получается. Да, 

случаются и в нашей компании конфликты, но они сходят на нет очень быстро. А 
еще, стоит отметить, что мы постоянно обучаемся и развиваемся. Но случаются в 
моей жизни и провалы. Хочу рассказать об этом поподробнее. В апреле этого года я 

решила в корне поменять структуру бюро. Озвучила свое решение коллективу, кто-
то воспринял это спокойно, а кто-то решил устроить бунт на корабле. Мне 
выставили ультиматумы в виде заявлений на увольнение. И я в один день уволила 

сразу четырех сотрудников без отработки. Тяжело ли мне было? Да, конечно. Это 
было не просто тяжело в физическом плане, но и в моральном. Но шантажировать 
себя я не могла позволить. Итак, мне пришлось встать «к станку» самом в 

буквальном смысле этого слова. Работала два месяца без выходных и по 14 часов. Но 
мы справились вместе с теми, кто остался и поддержал меня. Мы вывезли весь объем 
работы и продолжили свой рост. А теперь в моей команде много новых 

сотрудников, мы расширяемся. Растет и клиентская база, а вместе с ней и выручка 
компании. Знаю одно, что меня эта ситуация с увольнениями могла бы сломить, и 
я, если честно, была на грани того, чтобы продать компанию, бросить все к чертям 

и заниматься только консалтингом. Но трудности только закалили меня. Одно могу 
сказать, что персонал это один из самых главных составляющих успеха моей 
компании. Ценю и уважаю каждого. Сейчас мы снова вошли в относительно 

спокойное русло и продолжаем оставаться одной из самых крупных бухгалтерских 
фирм в Оренбургской области и по количеству сотрудников, и по объему выручки, 
ну и конечно же по перечню услуг, которые мы предоставляем. А спектр наших 

услуг очень велик – ведение бухгалтерского и налогового учета, сдача отчетности, 
бухгалтерский, налоговый и юридический консалтинг, оптимизация систем 
налогообложения, регистрация и ликвидация юридических лиц и 

предпринимателей, курсы повышения квалификации бухгалтеров. И это далеко не 
полный перечень наших услуг. Вот и на сегодняшний день я планирую вывести 
свое бюро на новый уровень – мы продолжаем осваивать рынок Москвы и 

Московской области, у нас уже есть филиал в Москве, а также планируем развивать 
франчайзинговую сеть по всей стране. И завершая эту статью я хочу сказать 
следующее. Любите свое дело, тогда это не будет для вас тяжелым трудом, а все 

испытания вы примете и пройдете спокойно и с уверенностью, что завтра все будет 
лучше, чем вы даже думали.



Лихачева Вероника 



Расскажите о себе и своей деятельности.

Я - Лихачева Вероника.

Ментор MCNP высшей категории. Наставник для 

женщин, предпринимателей и экспертов «мягких» 

ниш.

Раскрываю свободу каждого через честность, улучшая 

качество жизни с самим собой, и как в следствии с 

партнёром и деньгами.

Мои увлечения: танцы и музыка.

Мои ценности: отношения с близкими и любовь к 

детям. Гармония внутри себя. Возможно поэтому так 

молодо выгляжу в свои 40.

Номинант премии на региональном форуме «Лучшие 

Эксперты 2023».

Лидер сообщества «PRO Женщин» Ижевск 2023.

Диплом и номинация «Обаяние» в сообществе «Сила 

Связей» 2023.

Диплом и участница фестивалей: «Новое 

Измерение», «Солнце и Луна», «ЯсноФест» Ижевск 

2023.

Что или кто является самой большой гордостью в 

вашей жизни?

Я для себя являюсь самой большой гордостью -

когда-то я выбрала себя, свою жизнь и свою свободу.

Расскажите о переломном, судьбоносном 

моменте.

Момент перед разводом. Когда все свалилось на 

голову, болезни детей, карантин в стране из-за 

ковида, я была в декрете, без работы, словно 

запертой дома, и оказалась сама же в больнице, не 

понимая обострения по здоровью. Жуткое состояние, 

когда врачи не могли помочь, аллергия была на все 

лекарства. Тогда я поняла, что иду не своей дорогой и 

загоняю себя в «ад». Тогда я выбрала жизнь и стала 

её менять, изучая себя и свои истинные желания.

Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать 

каждому человеку?

А. Белякова «На богатом. Пособие по денежному 

мышлению»

Р. Берн "Магия"

П. Коэльо "Алхимик"

Расскажите о своем самом сильном страхе.

Страх идти в новое! Он есть всегда! Потому что там 

неизвестность. Но я туда иду, просто по интуиции.

Расскажите о планах на ближайшее будущее.

Быть среди ТОП 5 менторов MCNP.

Какое свое достоинство вы считаете наиболее 

ярким и полезным?

Глубина мышления, чувственность людей, открытость, 

уязвимость, честность. Я «тонко» чувствую людей, что 

в теле и могу направить на изменения к внутренней 

свободе. Бывает один запрос, а уходит с другим.

Хотите ли вы поменять что-либо в вашей жизни?

Я люблю жизнь, такая, какая она у меня есть и 

благодарю за всё. Уже меняю - улучшаю качество 

своей жизни.

Можно ли с уверенностью сказать, что вы —

счастливый человек?

Да, я счастливая женщина.

Возникало ли у вас желание начать все с чистого 

листа? 

Да, после развода, рассказала выше.

Что хочется пожелать читателям?

Верьте в себя. У вас уже всё есть внутри, в 

подсознании, в душе. Ты достойна и ты достоин. В 

этом мире Ваша жизнь ценна, иначе бы Вы не 

появились на этот свет!



PARIS

FASHION 

DAY

Paris Fashion Day by 
Marina Podlesnykh
@marishapodlesnykh
Photographer Alina Raynal
@alina_raynal
MUAH Olga Kolchanova
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@rasskazova.love
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Мусохранова

Нина 



Мусохранова Нина Александровна. Мне 

39 лет. Сейчас живу за полярным кругом, 

в городе Норильск. Работаю хирургом, 

ангиохирургом и врачом ультразвуковой 

диагностики.

Какие у вас ещё увлечения?

Я постоянно учусь и узнаю что-то новое, 

и не обязательно по основным 

специальностям. Я окончила курс 

преподавателей по этикету, получила 

диплом сомелье, учусь в школе моделей. 

Считаю что новые знания и опыт, не 

только тренерует головной мозг, но и 

повышает качество жизни, а главное 

прививает к ней вкус.

В 2023 году стала финалисткой конкурсов 

красоты "Мировая модель", который 

проходил в Москве, получила титул 

"Красавица России 2023" и "Красавица и 

красавец Земного шара", где получила 

титулы: "Grand Model of the Globe 2023" 

и " Fashion модель Земного шара".

Расскажите о переломном, 

судьбоносном моменте.

Судьбоносных моментов было 

множество, всё связаны с выходом из 

зоны комфорта. Когда ты выбираешь 

себя, своё развитие вопреки 

складывающимся 

ситуациям и окружающим людям.

Расскажите о планах на ближайшее 

будущее.

Планирую пойти на курсы фотографов, 

создать проекты по столовому и винному 

этикету. Как можно больше создавать в 

своей жизни и жизни других людей 

положительных и радостных моментов.

Какое свое достоинство вы считаете 

наиболее ярким и полезным?

Быть любознательным, 

целеустремлённым и усердным 

человеком.

Хотите ли вы поменять что-либо в 

вашей жизни?

Уже нет. Постфактум приходит 

осознание, что бы в жизни не 

происходило, всё происходит к лучшему. 

Есть ситуации и люди, которые делают 

тебя просто сильнее и мудрее.

Можно ли с уверенностью сказать, что 

вы — счастливый человек?

Сейчас, да. Счастье это каждомоментный

выбор. Жаль что это мысль приходит с 

годами.

Как Вам удаётся совмещать работу и 

Мир Fashion?

Мне всегда в жизни не хватало эстетики, 

хотелось больше видеть красоты. 

Поэтому фотосессии и конкурсы 

заряжают меня энергией и вдохновляют. 

Я всегда нахожу время для подобных 

коллабараций.

Что пожелаете нашим читателям?

Развиваться во всех сферах жизни, пусть 

маленькими шагами, но идти к своим 

мечтам, целям создавать в своей жизни и 

жизни других больше красоты и 

радостных моментов. В нашей жизни 

всегда есть место празднику.



Summer Fashion Day 2023

Состоялся 6 августа в Москве на культовой площадке ДК 

«Кристалл». Историческое место, сталинский ампир 

послужили прекрасным обрамлением для коллекций 

российских дизайнеров нарядных платьев.



Summer Fashion Day 2023

Состоялся 6 августа в Москве на культовой площадке ДК «Кристалл». 

Историческое место, сталинский ампир послужили прекрасным 

обрамлением для коллекций российских дизайнеров нарядных платьев.

Дизайнеры, принявшие участие в празднике красоты:

Наши партнеры:

•Марина Подлесных @marishapodlesnykh и журнал @fashion_time_russia

•Rina @trina_official1 директор @nevafashionweek , певица и наша 

звёздная ведущая

•Студия декора «Мирослава» за чудесные фотозоны @miroslava_studio

•Елена Дроздова за шикарные кадры

Организаторы:

•@rasskazova.love Рассказова Наталья

• @iva_mila Иващенко Людмила

Дизайнеры, принявшие участие:

•Cielle ( CIELLE | Haute couture )

•Светлана Варенко ( Светлана Варенко

•Anna Orpio (@anna_orpio )

•Lace Novella ( @lace.novella )

•Oksana Moskalenko ( @o.moskalenko77 )

•My love dresses ( Татьяна Овчаренко)

•Viktoria_lav ( @viktoria_lavv )

•Irina Zdvizhkova (@irusichca )

•Свадебный салон-ателье «Мечта» Оксана Кондратец

•Наталья Рассказова (@rasskazova.love)

Фото: Людмила Денисенко

Приглашаем принять участие в следующем мероприятии и получить 

максимум удовольствия.



Юлия Ганина 



Меня зовут Ганина Юлия, я представитель современных 
элегантных женщин столицы России. Видеть красоту и 
создавать - моя движущая сила. Сегодня я бы хотела 
раскрыть тему таланта. Почему нужно делать то, что 
хочется интуитивно? Потому что ты не знаешь сколько 
должно пройти времени, чтобы твой талант , как 
зернышко в почве, дало росток. Иногда это может быть 
год, иногда десять лет насмотренности, в моем случае 
буквально год назад я взяла в руки шпатель и масло и 
написала свою первую картину. На сегодня у меня уже 
более 15 работ в стиле Абстракционизм - направление 
в искусстве XX века, в котором вместо обычного 
изображения используется система чисто формальных 
элементов, таких как линия, плоскость, цветовое пятно 
и отвлечённая конфигурация, я еще их называю 
интерьерными картинами, когда работа вписывается в 
интерьер за счет формы линий и гармонии цвета. До 
момента появления фотоаппарата картины несли 
точный смысл передачи изображения, будь то природа, 
предмет или сам человек. 

На сегодня на мой взгляд абстракция развивается как стиль в 
художественном искусстве, т.к. итак много точности и высокий уровень 
компьютеризации, четка картинка, а хочется мягких эмоций, погружение в 
уют дабы нивелировать стресс. 
А вы знали что в каждой картине запечатлены эмоции? Это так, поэтому 
именно они нравятся людям, даже когда работы – это две линии. Я не зря 
выбрала такое направление, работая более 10 лет с интерьерами клиентов 
у меня сформировалось понимание какие картины нужны в доме, чтобы 
это вдохновляло, лечило душу и было актуальным во времени. 
Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать каждому человеку? 
Мои увлечения последнего периода – это искусство и этикет. На мой взгляд 
эти два направления могут ходить рука об руку, т.к. дают более 
возвышенное и чистое миропонимание. 
Моя личная рекомендация - Оссиан Уорд: Искусство смотреть. Как 
воспринимать современное искусство, Беседы о русской культуре Юрий 
Лотман6. 
Какое свое достоинство вы считаете наиболее ярким и полезным?
Вы знаете, я человек весьма коммуникабельный и целеустремленный. 
Постоянное движение и смелые мечты позволяют мне развиваться как 
личности.



Меня зовут Алина Шарафиева, мне 27 лет! 

Я блогер, мама и жена и эксперт по трафику 

у блогеров, Основатель онлайн-школы по 

закупке рекламы «pr-manager»

Владелица собственного агентства по 

закупу рекламы у блогеров!

Наша онлайн-школа выпускает успешных 

девушек, которые помогают бизнесу, через 

рекламу привлекать клиентов!каждая

женщина осваивает новую профессию и 

становится финансово независимой, 

наконец можешь себе позволить, то о чем 

давно мечтала

Девушки благодаря нашей профессии, 

параллельно декрету и воспитанию детей 

зарабатывают на свои потребности! Могут 

не оставаться в абьюзивных отношения, 

только ради достатка, выбирать себя и при 

этом иметь возможность обеспечить себя!

Что или кто является самой большой 

гордостью в вашей жизни? 

Моя онлайн - школа и мой сыночек 

Марсель!

Расскажите о переломном, судьбоносном 

моменте.

Самый переломный момент, это когда я 

будучи в декрете с маленьким ребенком 

пошла учиться на менеджера по закупке 

рекламы у блогеров и начала зарабатывать 

онлайн больше чем муж!

Пошла учиться от того, что совсем не было 

денег и не на что жить, покупать подгузники, 

еду, муж работал в полиции с зп в 25 000 р! 

Выхода не было, нужно было искать 

профессию на удаленке!

Какие 3 книги вы бы посоветовали 

прочитать каждому человеку?

Богатый и бедный папа, самый богатый 

человек в Вавилоне!

Алина Шарафиева



Расскажите о своем самом 
сильном страхе.
я боюсь замкнутых 
пространств!

Расскажите о планах на 
ближайшее будущее.
Масштабная онлайн 
школа с выручкой в 100 
миллионов в год!

Какое свое достоинство 
вы считаете наиболее 
ярким и полезным?
Я очень энергичная, умею 
заряжать людей, не люблю 
тянуть кота за одно место, 
быстро принимаю 
решения, яркая, не боюсь 
выступать доносить свои 
мысли, люблю людей, но в 
то же время я очень 
простая и ко мне тянутся 
люди!

Хотите ли вы поменять 
что-либо в вашей жизни?
Нет

Можно ли с 
уверенностью сказать, 
что вы — счастливый 
человек? 
Даааа!

Возникало ли у вас 
желание начать все с 
чистого листа? Нет!



Анна 
Берман 



Анна Берман - социальный 

предприниматель. Развиваю 

проекты: детский бассейн 

«Блумкидс», бренд детской 

одежды “Chookiwear”, YouTube-

канал о молодых мамах-

предпринимателях.

Больше всего я горжусь тем, 

насколько сильно я смогла 

измениться и какую работу над собой 

проделала за последние годы. То, 

что я делаю сейчас, какие цели 

ставлю для себя - раньше казалось 

мне немыслимым.

Переломным моментом для меня 

стоило рождение дочери. Я поняла, 

что теперь ответственна не только за 

свою жизнь.

Три книги, которые всем рекомендую: 

Борис Пастернак «Доктор Живаго», 

Колвин Джефф «Талант ни при 

чем!», Эрик Берн «Игры, в которые 

играют люди.»

Мой страх: не увидеть, как вырастут 

мои дети

Планы на будущее грандиозные: 

масштабировать свои существующие 

проекты, популяризировать женское 

предпринимательство

Мои главные качества: 

Решительность, 

целеустремленность, 

организованность, 

Системность!

Я однозначно счастливый 

человек!



Как понять самого главного человека в своей 
жизни-себя: В последнее время стало 
модным искать свое предназначение, для 
этого есть огромное количество инструментов 
- психология, коучинг, астрология и тд. Я же 
считаю, что предназначение каждого 
человека -быть полезным обществу. 
Искренне, с горящими глазами и с 
неиссякаемой энергией служить другим 
людям. А вот каким образом это делать-
хороший вопрос. В первую очередь нужно 
работать над самоценностью, внутренними 
опорами и лучшим пониманием себя. Без 
понимания нет развития. А если вы 
развиваете качества, навязанные трендами, 
то хоть разорвись-результата не будет. В вас 
уже заложен определенный набор 
инструментов, умений и способностей для 
достижения своих целей и желаний. У вас 
своя женственность, манера поведения и 
энергия. Если у вас огонь и страсть внутри, а 
вы лепите из себя ведическую женщину в 
юбке в пол и с косой до пояса, то это приведет 
к различным расстройствам, нервозам и, увы, 
несчастной жизни. Именно поэтому так важно 
идти своим путем. 

МАРИНА 
НОВИКОВА



Пока вы не знаете свои мотивы, свою 
личность, тип, путь-вы будете 
откладывать все, что только можно. 
Это просто защита. Я не делаю, 
потому что я не знаю. А внутренний 
конфликт, фоновая 
неудовлетворенность собственной 
жизнью будет только усиливаться, 
все больше отдаляя вас от 
реализации собственного 
потенциала. И здесь я бы на месте 
каждого человека задала бы себе 
следующие вопросы:-Чем бы я 
занимался, если бы все мои базовые 
потребности были закрыты  и 
текущие желания были исполнены? -
За какой помощью к Вам чаще всего 
обращаются друзья, родственники, 
коллеги?-Что вы готовы делать 
бесплатно? И это отличные вопросы 
для саморефлексии, истинные 
ответы на которые определенно 
приведут вас к лучшему пониманию 
себя. Результат зависит только от 
вашего каждодневного выбора. 



Я - Елена Николаева мастер-
тренер по перманентному 
макияжу.                 
Знаю секрет идеальных 
бровей, губ и век!                 
Мои работы можете увидеть 
тут @elena_nikolaeva_pm

Моя гордость- это мои 
дочки. Старшей 14 лет , 
младшей 6 лет. 

Переломный момент был 
когда я решила менять 
профессию. Учиться на 
мастера перманентного 
макияжа. В этот период 
меня поддержала моя мама 
и верила, что у меня 
получится и это будет моё 
любимое дело! 

Я полгода назад открыла 
свою студию красоты. Где 
преподаю и принимаю 
своих красивых клиенток. 
Где подчёркиваю женскую 
красоту! В планах открыть 
обучающий центр для 
будущих мастеров 
перманентного макияжа! 

У меня есть страх высоты. 
Боюсь оказаться на высоте. 

Елена Николаева 



Своим главным 
ценным качеством 
считаю 
ответственность. 
У меня 
ответственная 
работа! И я люблю 
подчеркивать 
красоту на лице, 
делаю это с 
любовью! 

Менять свою жизнь 
не хочу. Хочу много 
чего добавить! Я -
счастливый человек! 
Я мама двух 
прекрасных дочек! У 
меня есть семья, моя 
опора! Я работаю на 
любимой работе! И 
я не забываю себя 
баловать! 
Хочу сделать больше 
и лучше в будущем!



Ханна Грейс



Я человек который с помощью нумерологии 

поменяла себе жизнь, а с помощью 

Нутрициология, помогла своему здоровью. 

Так что я человек, который может вас изменить 

как духовно так и на физическом плане.

Моя гордость – это моя прекрасная семья, 

конечно же мои любимые детки, и мой дорогой 

мужчина, который во всем меня поддерживает 

Когда жизнь ставит вас раком приходиться 

задумываться то ли ты делаешь

Человек обязательно должен читать , но только 

то что ему нравится. Я Ошо читаю.

Раньше был страх бедности, но сейчас его нет, я 

поняла что и бедным можно быть счастливым .

Мое сильное качество - я могу помочь человеку и 

всегда иду вперед несмотря на боль

Моя жизнь уже сильно изменилась с рождением 

сына. 

Я – счастливый человек, но не на все 100% 

нужно еще работать над собой . А это трудно

Начать все с чистого листа я бы не хотела, но 

прошлое я бы наверное изменила немного, 

время так быстро идет, хочется все успеть. 

А времени мало!



Екатерина Мокрушина



Я - Мокрушина Екатерина - ТОП Ментор 
Трансформации пути к Свободе и Изобилию.
Сексолог, мастер расстановок отношений и бизнеса.

Метод методологии моей работы создан на основе 
топовых инструментов и практик миллионеров и 
миллиардеров, таких как Антон Шумилин,Александра
Митрошина, Максим Темченко, Евгения Ли, Ирина 
Хакамада, Радислав Гандапас, Александра Белякова, 
Пётр Осипов, Ирина Подрез, Инна Тлиашинова и 
другие.

Сотрудничала с журналами VOGUE, Glamour, ShakeR.
Эксперт на Радио.
Являюсь спикером Бизнес Клубов и сообществ для 
женщин, желающих усилить свою реализацию и 
раскрыть женственность.

Создатель трансформационных проектов «Путь к 
своим деньгам»,«Женская сила и твоя сексуальность», 
«Игра Реалити», «Движение к цели», «Энергия на 
Миллион».

Что является самой большой гордостью в Вашей 
жизни?
Прошла путь от женщины, которой дарят цветы по 
праздникам,до женщины, которой дарят автомобили и 
носят на руках.

Результат наставляемой после трех сессий: Женщина в 
поисках себя, низкий доход, непонятные отношения, 
перешло в предложение замуж и подарок новый 
автомобиль и предложение работы в новой компании.

Какие книги вы бы посоветовали прочитать?
Я изучаю множество литературы в разном формате, 
это классный инструмент, но на это уходит 
колоссальное количество времени. И выбирая для 
своего развития только в книге-вы соглашаетесь на 
результат в долгосрочной перспективе.
А сейчас этот результат полученных знаний и 
прочитанных книг я передаю своим наставляемым в 
короткие сроки. Например за одну сессию человек 
обретает результат, который он бы мог получить от 
множества книг за несколько лет.

Результат работы за 1,5 месяца:
Доход мужчины 30.000, желание разводиться, в сексе 
проблемы, после новая должность и вышел в Х10, 
отношения в семье наладились и улучшение 
потенции.

Результат работы за месяц:
Женщина, лишний вес, пустота в отношениях,не знает 
как реализовать себя, доход 38.000, после -7кг, близость 
в отношениях, перешла в новую нишу и в первый же 
месяц вышла на доход 280.000.

Суть метода моей работы-это многогранность, в 
которой заложены разные методики, например 
Методология MCNP, Метод влияния Родовых 
сценариев и другие психотехнологии, благодаря 
такому комплексному подходу дает быстрые и 
эффективные результаты .
•Женщин из хорошести и нужности, создаю 

страстной,яркой, желанной и уверенной, которая 
получает дорогие подарки от мужчин и карьерно
реализована.
•Мужчин из неуверенного и потерянного, создаю 

доминанту Альфа.

Моя Миссия-создать клуб свободных от рамок 
миллионеров, где может каждый как дорасти, так и 
усилить свою позицию.



Ирина 
Филимонова



Меня зовут Ирина Филимонова, а многие меня 

знают как Ирина_в_порядке. Я 

профессиональный дипломированный 

организатор пространства. Возможно вы 

никогда раньше не слышали о такой профессии 

и не мудрено: она относительно новая в 

России, хотя в Бразилии, США и Японии ей уже 

несколько десятков лет. Кстати,если вы читали 

книгу Мари Кондо "Магическая уборка", то вам 

не нужно ничего объяснять.

Если коротко, то я та самая фея порядка, 

которая создаст идеальные системы хранения 

у вас в доме, в шкафах, на полках. Вы не 

будете терять вещи, тратить время и деньги на 

ненужности и ваш дом станет вашем местом 

силы, куда будет приятно возвращаться для 

восстановления энергии.

Как я дошла до жизни такой? Все просто: на 

меня с верхней полки начали падать вещи и я 

поняла, что надо что-то менять. И тогда я 

узнала, что есть такие люди - организаторы 

пространства, профессия которых заключается 

в том, чтобы сделать жизнь женщин приятнее и 

проще. Я отучилась, получила диплом 

государственного образца и теперь уже более 

3х лет практикующий организатор 

пространства.

Самая любимая услуга моих клиентов: 

организация пространства "под ключ". Я 

полностью беру весь процесс организации от 

начала и до конца на себя, а моим клиентам 

остаётся только наслаждаться процессом и 

результатом. Часто выбирают именно меня, 

потому что я ещё и экологичный человек. У 

меня нет цели выбросить все ваши вещи: моя 

цель дать вещам работать на человека. Но, 

если вам эта вещь не нужна, так пусть она 

работает на других! Я пристраиваю ненужные 

вещи в фонды, благотворительные 

организации, сдаю на переработку или помогаю 

продать. В этом заключается моя миссия, ибо в 

любом деле нужно не только брать, но и 

отдавать!

И пусть у вас всё будет в порядке!



Юлия Ионанова



Я, Юлия Ионанова, 

дипломированный специалист 

Института психологии и творчества, 

инструктор Нейрографики. С 

помощью действенных алгоритмов 

Нейрографики и других 

инструментов (Нумерология, 

Родология) комплексно помогаю 

решить запросы своих 

клиентов. Лауреат премии 

успешных женщин Crystal Queen в 

категории «Психология». Обучение 

и встречи провожу индивидуально в 

формате онлайн и офлайн, или 

коллективно в зависимости от 

задачи, которую предстоит решить.

Со мной уже более 1000 моих 

клиентов прошли путь от "я не знаю 

что мне делать" до "ура! Спасибо, 

Юлия, что подсветили и дали 

чёткое направление. Я вижу, как 

меняется моя жизнь".

Почему алгоритмы Нейрографики и 

моих действий помогают моим 

клиентам? Я действую из своего 

жизненного опыта. В 41 год я 

решилась уйти с хорошей 

должности, из стабильной офисной 

жизни в свободное плавание, а 

точнее - рисование. Когда я 

впервые прикоснулась к 

Нейрографике, я поняла, что это 

поможет не только мне и я хочу 

нести эту помощь людям.

Был период в жизни, когда я ушла в 

себя, много занималась 

саморазвитием, образованием, 

собирала Опыт. И сегодня в моей 

“копилке” - много знаний и умений, 

которыми я хочу делиться и 

комплексно прорабатывать запросы 

через Нейрографику, Нумерологию, 

Психологию, Родологию, личный 

опыт, умение достучаться до Души 

клиента, поддержку и четкую веру, 

что все получается, если идти и не 

сдаваться. Но часто идущим нужно 

крепкое, но мягкое плечо.

Я мама трех прекрасных девочек, 

счастлива в браке уже 16 лет, в 

настоящем времени реализовалась 

как эксперт и занимаюсь любимым 

делом☺️

Приглашаю и вас окунуться в мир 

уюта.

https://t.me/neiro_yulia_ionanova



Алена Онегова



Меня зовут Онегова

Алёна.

Блогер, организатор 

Нетворкинга в 

Новосибирске. Директор 

Международного 

Форума и Премии

"Лидеры года".

Образование - высшее.

У меня двое прекрасных 

деток Максим 14 лет и 

Милана 6 лет. Никогда 

даже не представляла 

себя блогером, но когда 

родилась Милана, я 

начала показывать 

развивающие игрушки, 

которые делала для 

своей малышки. 

Увидела, что молодым 

мамочкам очень 

интересна эта тема и 

мне захотелось быть 

полезной. 

С этого и начался мой 

блог. Веду его уже более 

6 лет и безумно люблю! 

Блог стал частью моей 

жизни.



Анастасия Капачинских



Анастасия, расскажите о своих секретах 
красоты и молодости?
Меня зовут Капачинских Анастасия. Секрет в 
том, чтобы любить дело, которым ты 
занимаешься и оно превртатит тебя в самого 
счастливого человека. А только счастливый 
человек по истине красив.

Расскажите о своей основной деятельности.
Я занимаюсь дизайном и архитектурой. 
Дизайнер года Удмуртской республики 2022г.
Специализируюсь на минимализме, ценю 
простоту, четкие линии, свежий взгляд на 
ситуацию

Какие у вас ещё увлечения?
Моя дочь. Я увлечена ею, как и собой, мне 
нравится наблюдать как она взрослеет и 
меняется, как идет становление ее характера и 
внешности, как она ловко и по-мудрому может 
уже рассуждать и принимать решение (Вика, 12 
лет)

Поделитесь вашими ближайшими планами?
Приобщать людей к прекрасному. Воспитывать 
их эстетический вкус, посредством своей 
архитектуры, дизайна и моего внутреннего 
ощущения себя Женщиной

Что пожелаете нашим читателям?
Быть собой. Никому не подражать. 
Вы уникальны,- гордитесь этим!



Фестиваль Красивый бизнес России - Мода, Музыка, Кино!



Фестиваль Красивый бизнес России - Мода, 

Музыка, Кино! прошел в Москве в формате 

концертного фешен -шоу.                                    

13 августа в Москве на концертной площадке 

Base Club прошел фестиваль "Красивый бизнес 

России – Мода. Музыка. Кино", организованный 

Ассоциацией “АФБИ” и деловым изданием 

"Мировые лидеры". Мероприятие собрало звезд 

эстрады и кино, модельеров и отечественных 

производителей, российских политиков, 

известных спортсменов, блогеров и медийных

персон. Программа была насыщена 

концертными номерами звезд российской 

эстрады, презентациями отечественных 

брендов и показами коллекций отечественных 
брендов. Весь вечер с гостями провели шоумен, 

певец и ведущий Олег Барбу и идейный 

вдохновитель фестиваля, Президент 

Ассоциации АФБИ Ирина Давыдова.       

Открыла концертное фешен-шоу яркая 

представительница российского шоу-бизнеса, 

участница Евровидения и обладательница 

титула “Достояние страны” Пелагея Стефогло с 

премьерой песни Розовые Пионы, которая была 

создана при содействии Ассоциации АФБИ, 

журнала Мировые лидеры и продюсерского 
центра WHITE NIGHTS PRODUCTION!

Бренд OLGA SKAZKINA представил новую 

коллекцию деловой одежды из натуральных 

тканей. Философия бренда - подчеркнуть 

утонченность и женственность в повседневной 

жизни и в работе. Поэтому на сцене платья и 

костюмы демонстрировали девушки разных 

возрастов и с разными фигурами. Зрители с 

восхищением встречали каждую модель.        

Все образы моделей, артистов и команды 

Ассоциации были дополнены авторскими 

украшениями, созданными в единичном 

экземпляре Еленой Лифановой, основателем 

«БижуЛе».

Дизайнер и певица Таня Тузова представила 

детскую коллекцию в стиле Barbie. И это не 

связано с вышедшим недавно фильмом, скорее 

наоборот, Таня Тузова давно работает в этом 

стиле, имеет в коллекции 12 тысяч кукол и 

дизайнерские Barbie-луки для разных возрастов. 

На сцене, под исполнение Тани, талантливые 

дети, подростки и взрослые модели Школы 

«Философия дефиле» и Diamond Stars

Production, под руководством хореографа Eva

Wild представили несколько десятков нежно-

розовых сказочных образов.                           

Показ коллекции стритстайл-образов от 

модельера Сильвериюша Станиславски прошел 

в формате яркого танцевального шоу. В нем 

соединились классика и современный арт, 

черно-белая авторская гамма и модные принты, 

и даже классика кино нашла свое отражение в 

фешен-шоу. Зрители бурными аплодисментами 

приветствовали незабываемую сценку с 

Андреем Мироновым из фильма 

"Бриллиантовая рука" в исполнении моделей и 

самого дизайнера.                             

Специальный дизайнерский проект представил 

телеканал Music Box – на сцене вечерние 

платья и костюмы под исполнение французского 

певца, автора песен, композитора и актера 
Mourad Naian. 

Яркую концертную программу представили звезды российской 

эстрады и новые яркие артисты, они стали великолепным 

дополнением к показам дизайнеров и брендов: МариКа, 

LAMA, Пелагея Стефогло, DINO MC 47, Денис Разумный, Мила 

Романиди, Nastya Star, Sandra Top, Ромма Риччи, Группа 

CODI, Анна Рин, Vlad Kelly.Прекрасным дополнением стало 

выступление Шоу-балета G-STYLE. Стиль и красота в сочетании с 

яркими эмоциями, драйвом и самым лучшим настроением. 

Фестиваль "Красивый бизнес России – Мода. Музыка. Кино" 

прошел благодаря поддержке российского бренда уходовых

средств Skin Cotton, который выступил спонсором мероприятия и 

принял активное участие не только в организации фестиваля, но и 

в создании креативного сопровождения. Для гостей мероприятия 

была установлена LED фотозона, которая произвела особое 

впечатление на всех гостей. На самом стенде проходил конкурс 

«Стань королевой Skin Cotton”, где каждая девушка могла получить 

фото с фотозоны прямо в зале, и подарки - за отметку skin cotton в 

соцсетях.                                                                                             

Для всех гостей Кейтеринг Ольги Джурик, партнер фестиваля, 

подготовили угощения и авторские напитки, была организована 

фуршетная велком зона, а также красивое и вкусное оформление 

ВИП мест.                                                                                 

Завершил Фестиваль зрелищное Make-up show “Мгновенное 

преображение” от Эрика Индикова, специального гостя Фестиваля, 

и были подведены итоги конкурса Преображения от стилистов 

Ассоциации, участников фестиваля. Перед гостями стояла задача 

выбрать лучший образ преображения, самый эффектную работу 

мастера. Отдельно Эрик Индиков отметил работу мастера Лилии 

Мещериной, а вот гости так и не смогли определится с лучшим 

образом, не жалея аплодисментов всем участникам. Именно по 

этому с 21 по 27 августа включительно было открытое голосование 

за лучшие образы на фестивале. 

В конкурсе приняли участие стилисты: Качур Татьяна, Чернышева 

Вероника, Мещеринова Лилия, Ткаченко Анна, Малолетнева

Надежда, Эльгиза Ормонова, Евгения Булгакова.                        

Всем участникам были вручены подарки от Спонсора Skin Cotton, 

производителя уходовой косметики Osnova, Парфюмерного дома 

THEATRE des PARFUMS, а для артистов были подготовлены 

эксклюзивные именные фруктовые корзины от Ксении Ангеловой..

Юридический Партнер Ассоциации: Юридическая компания 

DARLIS.                                                                                          

Видео-партнер фестиваля: RedCity Production

Событие поддержали многочисленные сми и информационные 

партнёры: музыкальный телеканал Russian MUSIC BOX и MUSIC 

BOX GOLD, медиахолдинг “Регионы России”, закрытый клуб 

Антона Гуреева “Человек который шьет”, онлайн-платформа 

Russian Fashion Dom, Клуб дизайнеров, Radio Beach, журнал World

Fashion Magazine, журнал The Balance, медиапроект "Модный 

разговор", журнал Dream Business Magazine, FOR woman TV, Союз 

пиарщиков России, онлайн-журнал DFR, проект LEGPROM, 

медиахолдинг ESG Media, интернет журнал «Образ 

Жизни.Москва», CelebrityTV, журнал Fashion Time Russia, 

информационный интернет-портал "Событие", журнал PERSONO, 

журнал MAZZO, ИА Вести инфо, Smoothlifestyle и другие.  

Ассоциация фешен и бьюти индустрии планирует проведение 

фестиваля в разных городах России четыре раза в год, а в 2023 

году фестиваль состоится уже в ноябре.

До новых ярких и модных встреч!

Организатор: www.afbru.ru

Ассоциация АФБИ https://www.afbru.ru/postmmk

Благодаря поддержке и освещению информационных партнеров, 

артистов, блогеров, медийных персон и селебрити охват онлайн 

аудитории превысил ожидаемые прогнозы и составил более           
5 000 000 человек



Журнал "Fashion Time Russia" 
@fashion_time_russia является 
Всероссийским глянцевым 
изданием о моде, искусстве, 
персонах и светской жизни. В 
августе 2023 журналу 
исполнилось 4 года! 

Обложку журнала уже 
украсили Эвелина Блёданс, 
Кирилл Андреев из группы 
Иванушки int, Анна 
Калашникова, 
Степан Меньщиков и 
другие известные персоны!

Выходит каждый месяц, 
является информационным 
партнёром знаковых 
мероприятий и событий.

А так же проходит 
Международная Премия 
«Fashion Awards» по версии 
журнала. В этом году она 
прошла 8 апреля, в Дубаи, в 
легендарном Пальм Атлантис! 
А так же по версии журнала 
проходит Международная 
премия «Лидеры года», 
которая в этом году состоится 
19 ноября в Известия Hall
в Москве!

Главный редактор –
Марина Подлесных 
@marishapodlesnykh
Соучредитель –
Анна Моисеева

@fashion_time_russia

4 ГОДА ЖУРНАЛУ «FASHION TIME RUSSIA» 



Утепляемся красиво!
НЕДЕЛЯ МОДЫ ESTET FASHION WEEK

Не стоит огорчаться, что 
тепло закончилось! 
Ведь осенью оживает 

насыщенная светская 
жизнь! Утепляемся красиво!
Одно из главных событий -
это Неделя моды, на 
которой дизайнеры 
представят свои коллекции! 

Вспоминаем, как это было! 
И приглашаем стать 
моделью на самом длинном 
подиуме столицы! Целых 25 
метров! С 10 по 15 ноября 
пройдет Неделя моды Estet
Fashion Week!
Заявки по тел.: 
8(985)3003071



20 ноября в лучшем концертном зале Москвы 
«Мир» состоялись Международный форум и 
премия «Лидеры года». Хэдлайнером
выступил Кирилл Андреев из группы 
Иванушки International! Ведущие Анна 
Калашникова и Степан Меньщиков.
Приглашённые звёзды и лауреаты Премии -
Таня Тузова, Денис Зайцев, Стефани Астра, 
Ева Шевченко, МГКА «Адаптация Права», 
Сергей Черняков, Нина Ануфриева, Стефани 
Астра, Екатерина Антонова, Карина 
Александрова, Кристина Чепрасова, Елена 
Мотова, Анна Минакова, Кирилл Андреев, 
Анна Калашникова, Антон Беккужев, Степан 
Меньщиков, Светлана Турилова, Анастасия 
Флоренская и другие!

Также Кирилл Андреев украсил декабрьскую 
обложку журнала “Fashion Time Russia”, 
переняв эстафету у Эвелины Блёданс и Анны 
Калашниковой!

Поздравляем лауреатов с заслуженными 
наградами: Кирилл Андреев в номинации 
«Певец года. За вклад в развитие музыки, 
Степан Меньщиков в номинации «Ведущий 
года», Таня Тузова «Самый яркий образ в 
шоу-бизнесе», Анна Калашникова в 
номинации «Ведущая и fashion - певица», 
Антон Беккужев в номинации «Интервьюер 
года», Стефани Астра в номинации «Новые 
лица. Лучшая певица года», Ева Шевченко в 
номинации «Талант Года», Денис Зайцев в 
номинации «Самый яркий шоу-номер «Мой 
Друг», Нина Ануфриева в номинации 
«Женщина года», Екатерина Антонова в 
номинации «Многодетная мама года», 
Карина Александрова в номинации «Риелтор 
года», Светлана Турилова в номинации 
«Travel-блогер года», Елена Мотова в 
номинации «Лучший блог о саморазвитии», 
Анна Минакова «Лучший блогер-журналист
года», Кристина Чепрасова в номинации 
«Лучший мотивационный блогер», 
Московская городская коллегия адвокатов 
«Адаптация Права» в номинации «за 
продолжительную безупречную работу и 
высокое профессиональное мастерство в 
защите прав, свобод и законных интересов 
доверителей», Анастасия Флоренская «Лидер 
года в сфере перманентного макияжа» и 
другие.
——-
С 2023 года Международный Форум и 
Премия «Лидеры года» пройдёт в разных 
городах. Можно стать региональным 
директором Форума и провести его в своём 
городе!
По вопросам франшизы - продюсер и 
организатор Международного форума и 
Премии «Лидеры года» - Марина Подлесных, 
тел 8 (985) 300-30-71

Международный Форум и Премия 
«Лидеры года 2022»



Фотографы: Валерий Щербин, Наталья Бобкова, Роман Зинченко

В 2023 году Международный Форум 
и Премия «Лидеры года» пройдёт в разных 
городах: Майами, Москва, Новосибирск, 
Ижевск, Махачкала, Баку, Серпухов. 
Можно стать Номинантом, Региональным 
директором, участником и гостем.
По всем вопросам - продюсер и организатор 
Международного форума и Премии 
«Лидеры года» -
Марина Подлесных,
тел 8 (985) 300-30-71!

А так же все участники установят 
НОВЫЙ РЕКОРД РОССИИ!
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